



Personnel des entreprises de transport privées
Section TL

Lausanne, le 17 décembre 2025

Message de solidarité de la section SEV-TL avec les collègues et syndicats de la fonction publique et parapublique

Chères et chers collègues, camarades et syndicats de la fonction publique et parapublique vaudoise,

Le 26 novembre, le personnel TL, le SEV ainsi que Transfair se sont joint à la mobilisation en solidarité avec votre lutte, et afin de dénoncer le blocage des négociations de la CCT-TL.

Le chemin est encore long mais cette mobilisation a porté ses premiers fruits : le 10 décembre, une rencontre avec la direction des TL a permis de débloquer cette situation. Aussi, la pression syndicale que nous avons exercée a permis de faire reculer la direction sur la question de l'indexation de nos salaires (pour rappel, la direction souhaitait négocier à la baisse l'indexation automatique des salaires, ce à quoi elle a finalement renoncé).

Aucune illusion n'est toutefois permise : les millions de coupes menaceront sans doute les salarié-es des TL et transports publics en 2027 et dans les années à venir. C'est pourquoi nous nous tenons prêt-es à nous mobiliser à nouveau à vos côtés si le Canton décide également de s'attaquer ouvertement aux transports publics, comme il le fait déjà dans vos secteurs.

Nous tenons par ce message à exprimer notre entière solidarité avec votre lutte qui continue dans la rue et sur les lieux de travail. Votre mouvement historique et exemplaire a permis d'arracher une première victoire sur les salaires. **Mais surtout, il redonne espoir en la capacité des salarié-es à s'élever en faveur d'une société juste et égalitaire.**

Merci, et bravo.

Ne lâchez rien. On lâche rien !

Solidairement,

Le Comité de section SEV-TL